



KESEPAHAMAN BERSAMA

ANTARA

KONI PROVINSI JAWA TIMUR

dengan

UNIVERSITAS NEGERI MALANG

Tentang

KERJASAMA DALAM BIDANG PENYELENGGARAAN DAN PENGEMBANGAN PENDIDIKAN, PEMBELAJARAN, PENELITIAN, DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

NOMOR:

NOMOR: 30.11.3/UN32/DN/2017

Pada hari ini, Kamis tanggal Tiga Puluh bulan Nopember tahun Dua Ribu Tujuh Belas, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. **Ir. H. Erlangga Satriagung** : Ketua Umum KONI Provinsi Jawa Timur, berdasarkan keputusan Ketua Umum KONI Pusat Nomor 31 Tahun 2017, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama KONI Provinsi Jawa Timur berkedudukan di Jalan Kertajaya Indah Timur IV/5, Surabaya, yang selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KESATU**.
2. **Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd** : Rektor Universitas Negeri Malang, berdasarkan Surat Keputusan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor 248/MPK.A4/KP/2014 tanggal 3 November 2014, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Negeri Malang berkedudukan di Jalan Semarang No. 5 Malang, yang selanjutnya disebut sebagai **PIHAK KEDUA**.

PIHAK KESATU dan **PIHAK KEDUA** yang selanjutnya disebut **PARA PIHAK** sepakat menandatangani Kesepahaman Bersama dalam bidang Penyelenggaraan dan Pengembangan Pendidikan, dengan ketentuan sebagai berikut.

Kesepahaman Bersama ini berlaku untuk jangka waktu 4 (empat) tahun terhitung sejak ditandatanganinya Kesepahaman Bersama ini dan dapat diperpanjang atas persetujuan **PARA PIHAK**.

Hal-hal yang menyangkut pelaksanaan dari Kesepahaman Bersama ini akan diatur lebih lanjut oleh **PARA PIHAK** dalam perjanjian tersendiri yang merupakan bagian yang tidak terpisahkan dengan Kesepahaman Bersama ini.

Demikian Kesepahaman Bersama ini dibuat dan ditandatangani dalam rangkap 2 (dua), masing-masing bermaterai cukup dan mempunyai kekuatan hukum yang sama, 1 (satu) rangkap untuk KONI Provinsi Jawa Timur dan 1 (satu) rangkap untuk Universitas Negeri Malang (UM).

PIHAK KESATU
KONI Provinsi Jawa Timur
Ketua Umum,



Ir. H. Erlangga Satriagung

PIHAK KEDUA
Universitas Negeri Malang
Rektor,



Prof. Dr. AH. Rofi'uddin, M.Pd

--	--	--	--